

Bridge-Club Langenthal



Bridgeclub Langenthal



Sinn und Zweck

Der Bridge-Club Langenthal wurde am 19. Mai 1959 gegründet. Initianten waren die beiden Herren Baud und Herz. Damals bestand der Bridge-Club aus elf Mitgliedern, zwei Damen und neun Herren. Am 3. Juli 1959 wurde der Club beim Dachverband, der Fédération Suisse de Bridge (FSB), angemeldet. Von diesem Zeitpunkt an konnte man als Mitglied auch an nationalen und internationalen Turnieren teilnehmen. Als Clublokal wurde das Hotel Bären in Langenthal bestimmt. Wir sind bestrebt, das anspruchsvolle Kartenspiel zu pflegen und unser Spielniveau stets zu erhöhen – denn je besser man das Spiel beherrscht, umso mehr Spass macht es!

Aktivitäten

Wir spielen jeden Montag von 19.00–22.00 Uhr im Lindenhof. Ausserdem spielen wir am Mittwoch um 19.00 Uhr im Restaurant Bären, St. Urbanstrasse 1, Langenthal. Neben dem wöchentlichen Bridge-Anlass am Montag- oder Mittwochabend spielen wir Club-interne Turniere, zweimal jährlich einen Bridge-Marathon und einmal jährlich einen Bridgeplausch sowie das Rosmarie-Herzig-Turnier. Selbstverständlich nimmt der Bridge-Club Langenthal auch am schweizerischen Simultanturnier teil. Daneben führen wir Einführungs- und Weiterbildungskurse durch und verbringen gemeinsame Bridgeferien im Schwarzwald. Besonders gewiefte Bridgespielerinnen besuchen auch auswärtige Turniere.



GEGRÜNDET

1959

PRÄSIDENTIN

Helen Radu

MITGLIEDER

31

LOKAL

Stiftung Lindenhof, Ringstr. 25

KONTAKT

Helen Radu
Langenthalstrasse 5
3368 Bleienbach
041 811 63 23
radu@bluewin.ch